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CONSULTA DI QUARTIERE 

SAN FRUTTUOSO 

 
incontro del 22 marzo 2023 ore 20.45 

Spazio Polifunzionale Via Tazzoli 29 

 

ELENCO ISCRITTI 
 

 

PRESENZA N. NOME ENTE REFERENTE 

 1 ASD S.FRUTTUOSO CALCIO Martinelli Paolo 

 2 ASS.CENTRO POLISPORTIVO S.FRUTTUOSO Beretta Giuseppe 

 3 ASSOCIAZIONE CULTURALE S.FRUTTUOSO Arosio Enrico Massimo 

 4 CIRCOLO LEGAMBIENTE MONZA Majoli Giorgio 

 5 COMITATO VIALE LOMBARDIA 246 Mauri Fabrizio 

 6 COOP.EDIFICATRICE E DI CONSUMO 
S.FRUTTUOSO 

Ripamonti Gianluigi 

 7 Cittadino attivo Albanese Elena 

 8 Cittadino attivo Artesani Maria Grazia 

 9 Cittadino attivo Borgamaneri Massimo 

 10 Cittadino attivo Borgomaneri Petra Cecilia 

 11 Cittadino attivo Bressan Edoardo 

 12 Cittadino attivo Camizzi Vincenzo 
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 13 Cittadino attivo Cecchi Fabio 

 14 Cittadino attivo Colombo Daniela 

 15 Cittadino attivo Colombo Patrizia 

 16 Cittadino attivo D'Agati Lucrezia 

 17 Cittadino attivo Dalla Mura Fiorenza 

 18 Cittadino attivo Elia Carmela 

 19 Cittadino attivo Ferrati Danilo Antonio 

 20 Cittadino attivo Fiorillo Antonio 

 21 Cittadino attivo Lauriello Goffredo 

 22 Cittadino attivo Mantica Mauro 

 23 Cittadino attivo Mauri Stefano 

 24 Cittadino attivo Orofino Rosina 

 25 Cittadino attivo Ottino Paola 

 26 Cittadino attivo Pelosi Alice 

 27 Cittadino attivo Perego Giuseppina Simona 

 28 Cittadino attivo Pizzo Greco Melissa Rosaria 
Isabella 
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 29 Cittadino attivo Quattrone Emanuele 

 30 Cittadino attivo Salvioli Cecilia 

 31 Cittadino attivo Terzaghi Sergio Antonio 

 32 Cittadino attivo Vinciguerra Carmelo Terenzio 
Ivan 

 
 
INCONTRO N° 77 
 
Coordinatrice Consulta: Pelosi Alice 
Vice-coordinatori: Ferrati Danilo e Orofino Rosina 
Coordinatrice Centro Civico: Terzi Iris 
 
ODG: 

1. Valutazione evento "Donna Vita Libertà" 

2. Aggiornamento sull'evento "Costruiamo la Pace" 

3. Aggiornamento dialoghi con Assessori 

4. Aggiornamento Sala eventi 

5. Confronto sulla Sicurezza nel Quartiere 

6. Varie ed eventuali 

 
 
ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI () N.10/ ASSENTI N.22 

Uditori presenti: 3 
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L’incontro inizia con un riassunto dei punti all’ordine del giorno da parte della 
Coordinatrice di Consulta. 
 
 
6. Varie ed eventuali 
 
- Tra le varie ed eventuali si sollecita l’invio di eventuali segnalazioni per la raccolta di 
osservazioni sulla viabilità che sta effettuando un membro della Consulta in preparazione 
ad un incontro con l’Ass. Turato. 
 
- Viene accolta la candidatura di una prossima iscritta che si propone di occuparsi della 
pagina Facebook della Consulta. 
 
- La Coordinatrice riferisce di aver partecipato all’ultimo incontro di Consulta di Triante 
per seguire l’iniziativa “I bike you”. È emersa la proposta di organizzare una biciclettata 
domenica 28 maggio lungo il percorso “Strabiciclando 30Km/h” concludendo con un 
evento presso il Centro Civico S. Carlo/S. Giuseppe. 
 
 
1. Valutazione evento "Donna Vita Libertà" 
 
Vengono fatti i complimenti a chi ha organizzato la serata che ha riscontro un grosso 
successo con una numerosa partecipazione. 
Si rinnova comunque la necessità di uno spazio polivalente che possa essere fornito di 
strumentazioni adeguate che permettano una sempre migliore organizzazione di eventi 
simili. 
 
 
3. Aggiornamento dialoghi con Assessori 
4. Aggiornamento Sala eventi 
 
- La Coordinatrice ha scritto circa dieci giorni fa all’Ass. Longoni chiedendo di partecipare 
ad un incontro in cui chiarire l’attuale situazione della gestione degli spazi del pensionato, 
in particolare rispetto all’appalto della Cooperativa con il Comune e dei rapporti che 
regolano la presenza della Cooperativa che gestisce lo spazio ristoro. 
Si era già fatto richiesta di accesso agli atti, ma ci sono alcuni passaggi che richiedono 
chiarimenti. 
Dato che non è ancora arrivata una risposta, la Coordinatrice provvederà a sollecitarla 
mettendo in copia anche l’Ass. Fumagalli e cominciando magari ad accennare ai punti che 
si vorrebbero sviscerare. 
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- Ieri alcuni membri hanno incontrato l’Ass. Fumagalli sulla questione della sala eventi 
alla presenza anche del Dirigente di settore. Questo ha spiegato che è stata sostituita 
l’impresa che se ne sta occupando ed ora i lavori dovrebbero procedere più speditamente. 
Il nuovo progetto prevede di realizzare un accesso esterno senza barriere architettoniche 
che tra l’altro renderebbe completamente autonomo l’accesso alla sala. Ci sarà una rampa 
che da via Iseo arriverà direttamente all’ingresso della sala. 
Verranno eliminate tutte le sedie di legno e si provvederà anche a verificare le 
controsoffittature perché tutto deve essere certificato dai Vigili del Fuoco. 
Al momento hanno prospettato la fine dei lavori per fine anno. 
L’incontro è stato abbastanza soddisfacente, ma si è già provveduto all’invio di una mail 
in cui si chiede di mantenere aggiornata la Consulta rispetto all’avanzamento dei lavori. 
Si precisa che la gestione della Sala Eventi sarà affidata al Centro Civico. 
 
- La Coordinatrice sottolinea che la voce ufficiale della Consulta verso gli Assessori 
dovrebbe rimanere la mail da cui lei scrive, semplicemente per una questione di ordine 
nelle comunicazioni. Chi desidera parlare direttamente con gli Assessori a titolo personale 
dovrebbe esplicitarlo chiaramente. 
Questa precisazione nasce dal fatto che, durante l’inaugurazione della mostra contro le 
mafie presso la sala di via Tazzoli, all’Ass. Fumagalli è stato fatto intendere che la mostra 
promossa dalla Consulta (Libere sempre) non si era potuta svolgere nello spazio 
polifunzionale perché la sala era stata assegnata all’Associazione contro le mafie. 
Di fatto il gruppo di lavoro che si è occupato della mostra della Consulta aveva scelto di 
allestirla presso l’Associazione Culturale San Fruttuoso, lasciando quindi liberi gli spazi 
che sono stati assegnati solo successivamente. 
 
 
5. Confronto sulla Sicurezza nel Quartiere 
 
La Coordinatrice da la parola ad un cittadino, prossimo iscritto in Consulta, che porta la 
propria esperienza di un’aggressione avvenuta alcuni giorni prima in zona Valosa di Sopra. 
Il ragazzo è stato aggredito, in orario notturno e senza alcun evidente motivo, da un uomo 
in evidente stato di ebrezza uscito presumibilmente da un bar che si trova su quella via. 
Ha sporto regolare denuncia ai Carabinieri ed inviato segnalazione ai responsabili 
dell’Amministrazione soprattutto con l’intento di portare all’attenzione la suddetta zona 
già più volte scena di eventi delinquenziali. 
Si evidenzia principalmente la possibile responsabilità del suddetto bar che, restando 
aperto fino alle 5 del mattino, fa da ricettacolo di malintenzionati che tra l’altro escono 
dal locale alterati. Si suggerisce di chiedere un’ordinanza per limitare l’orario di apertura. 
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La coordinatrice sottopone la possibilità di interagire attivamente con il gruppo “Controllo 
di Vicinato” attivo sul territorio, sempre nell’ottica di una comunicazione ordinata e 
costruttiva con l’Amministrazione 
I Carabinieri hanno suggerito di chiedere di attivare due tipi di interventi: dei passaggi di 
pattuglie sistematici e l’installazione di telecamere di sorveglianza. 
Si suggerisce anche di integrare la raccolta firme online promossa dal cittadino con una 
raccolta firme cartacea cercando di coinvolgere tutti gli abitanti della zona per sollecitare 
l’intervento dell’Amministrazione. 
La Coordinatrice suggerisce, oltre ad eventuali interventi di sorveglianza, di cercare di 
promuovere una rivalutazione sociale della zona, magari prevedendo qualche attività 
durante la festa di quartiere di settembre. 
 
 
2. Aggiornamento sull'evento "Costruiamo la Pace" 
 
- È stato risolto il problema relativo alla Commissione paesaggio per il murale. È stata 
inviata una relazione in cui è stato presentato il progetto, il coinvolgimento delle scuole 
e l’impegno di sottoporre il bozzetto non appena fosse pronto. 
- Rispetto alle transenne di sicurezza che si pensava di posizionare, il sopralluogo ha 
evidenziato che lo spazio sul marciapiede verrebbe molto limitato, però verranno 
comunque richieste anche per poterle posizionare di fronte al muro durante la lavorazione 
che dovrebbe durare circa una settimana. 
- Il muro va risanato prima della creazione del murale, quindi la Consulta dovrebbe 
attivarsi per lo scrostamento e la realizzazione della base. La proprietaria del muro si è 
resa disponibile a fornire un contributo per l’acquisto della pittura. Nell’eventualità che 
serva un’integrazione di fondi, si propone che i membri della Consulta versino un 
contributo personale. 
- Per chiedere la chiusura della via Iseo per svolgere i giochi di strada sarebbe necessario 
che una delle associazioni iscritte in Consulta si rendesse disponibile ad essere titolare di 
tutto l’evento e si facesse di conseguenza carico della necessaria assicurazione per la 
copertura di tale evento. Se non si troverà una soluzione si rinuncerà a chiudere la via 
Iseo e i giochi si sposteranno al Montagnone. 
- Ci sono tre gruppi di danza che tengono i corsi presso il Centro Civico che si sono resi 
disponibili a fare una dimostrazione durante l’evento. 
C’è anche la proposta di presentare alla festa di quartiere di settembre uno spettacolo 
rigorosamente in costume d’epoca. Sarà necessario trovare un’ambientazione adatta, 
quindi potrebbe essere l’occasione di chiedere la collaborazione del Torneamento. 
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- Per il momento conclusivo (Parole e musica) ci saranno dei bambini che potrebbero 
leggere delle loro composizioni, ma sarà necessario che presentino dei brani anche degli 
adulti. 
 
Come accompagnamento musicale per questi brani sarebbe opportuno che degli abitanti 
del quartiere mettano a disposizione le proprie doti musicali per creare dei sottofondi alle 
letture. L’importante è che non si tratti di canzoni vere e proprie altrimenti sarebbe 
necessario pagare la SIAE. 
- Viene fatto un veloce riepilogo delle attività dell’evento perché il programma preciso 
andrà comunicato all’Amministrazione prima del prossimo incontro di Consulta. 
 
La Coordinatrice sottolinea che sarà necessario che ciascun membro della Consulta si 
renda disponibile per seguire almeno un’iniziativa delle giornate di festa per permettere 
la buona riuscita dell’evento. 
 
 
L’incontro si conclude con la richiesta di istituire un fondo cassa della Consulta, pertanto 
si chiede che per la prossima volta si individui un tesoriere e ciascun membro provveda a 
depositare il proprio contributo. 
 
Cosa fare Chi Entro 

Raccolta segnalazioni sulla viabilità Artesani Maria 
Grazia 

Incontro con 
Ass. Turato 

Gestione pagina Facebook Morena Chiara A breve 

Inviare una mail di sollecito all’Ass. Longoni Coordinatrice A breve 

Invitare responsabile “Controllo di vicinato” per 
stabilire come interagire 

Coordinatrice A breve 

Chiedere interventi di tutela agli Assessori 
competenti 

Coordinatrice/ 
Controllo di 
vicinato 

Successivamente 
all’incontro 

Definire la fattibilità di chiusura della via Iseo 
Individuare dei musicisti per Parole e musica 

Gruppo di lavoro 
festa 

Prossimo incontro 
di Consulta 

Invio mail con schema del programma della festa e 
richiesta di impegno in almeno un’attività 

Coordinatrice A breve 

 
La coordinatrice del Centro Civico 
Iris Terzi 


